



Tolerant - miteinander - gestalten

Sehr geehrte Eltern,
liebe Schülerinnen und Schüler,

in Abstimmung mit dem Landesamt für Schule und Bildung, Standort Leipzig, wird der Unterricht an unserer Schule ab kommenden Montag, dem 07.12.2020, im Wechselmodell durchgeführt.

Dieser Schritt ist uns nicht leicht gefallen, da er das gemeinsame Lernen im Klassenverband und die vielen Begegnungen und Gespräche mit Mitschüler, Freunden sowie den Lehrerinnen und Lehrern erheblich einschränkt.

Im Kontakt mit dem Gesundheitsamt wurde die Situation an unserer Schule analysiert. Zahlreiche Klassen, Schülergruppen sowie Lehrerinnen und Lehrer befinden sich in Quarantäne.

Aufgrund der Personalsituation kann der Unterricht nicht für alle Klassen im Präsenzunterricht abgesichert werden. Das bedeutet, dass auch einige Klassen, die sich nicht in Quarantäne befinden, an einzelnen Tagen zu Hause lernen müssen. Für die betreffenden Klassen ist dies in der Vertretungs-App ersichtlich.

Zur Eindämmung des Infektionsgeschehens an der Schule wird der Unterricht unter konsequenter Wahrung des Abstandsgebotes durchgeführt. Es erfolgt ein wöchentlicher Wechsel für die jeweilige (halbe) Klasse zwischen Präsenzunterricht und Lernen im häuslichen Umfeld.

Eine Ausnahme bildet der Unterricht für die Jahrgangsstufe 12. Hier erfolgt der Unterricht durchweg als Präsenzunterricht. Die Abstandswahrung wird durch interne schulorganisatorische Maßnahmen gesichert.

Das bedeutet konkret:

1. Es besteht weiterhin für alle Schulpflicht.
2. Der gültige Stundenplan ist auf unserer Vertretungs-App abrufbar.
3. Alle Schüler einer Klasse werden in 2 Gruppen eingeteilt. Die Gruppenzugehörigkeit ist für jeden Schüler im jeweiligen Klassenordner auf Lernsax abrufbar. Ebenso die Aufgaben für das Lernen zu Hause.

Präsenzunterricht erhalten in den kommenden Wochen

vom 07.12. bis 11.12.2020 die Schülergruppen mit roter Markierung,

vom 14.12. bis 18.12.2020 die Schülergruppen mit blauer Markierung.

Alle Hygienemaßnahmen gelten weiterhin konsequent.

An die wichtigsten Regeln sei hier noch einmal erinnert:

- Auf dem Schulgelände grundsätzlich eine Mund-Nasen-Bedeckung tragen.
- Beim Betreten der Schule Hände waschen bzw. desinfizieren.
- Einhaltung des Abstandsgebotes.

Wenn Abstandsgebot nicht eingehalten werden kann:

Mund-Nasen-Bedeckung tragen.

Das gilt auch für den **Unterricht** in den Jahrgangsstufen 11 und 12.

Im Namen des gesamten Schulkollegiums und der Mitarbeiter wünschen wir

Ihnen, sehr geehrte Eltern, sowie Euch, liebe Schülerinnen und Schüler,

beste Gesundheit bzw. schnelle Genesung

und einen schönen 2. Advent.

Mit freundlichen Grüßen

gez. M. Müller
Schulleiterin